

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

"Aplastan últimos vestigios de revolución".

El cable procede de Viena y se refiere a la últirania comunista.

No puede negarse que en los actuales momentos el fanatismo beisbolero no disfruta de las mismas calorías de que hacía gala hace apenas un lustro.

A reserva de estudiar las causas detenidamente, la Liga Cubana de Base Ball Profesional que preside nuestro compañero de aulas universitarias, Arturo Bengochea ha acogido con entusiasmo la idea de uno de los magnates azules "Guille" Alonso Pujol, de crear no solamente los domingos gratis para los colegiales de todas las clase sociales, sino de organizar también la Navidad del Niño.

En esta última empresa han puesto tanto interés no sólo el propio "Guille" sino también Cucho Rodriguez, Gal', Monchy de Arcos, Pedro Galiana y Gustavo del Cueto, que no es exagerado suponer que esa Navidad del Niño, anunciada para pasado mañana ábado, en el Stadium del Cerro, antes de comenzar el desafío entre Cienfuegos y Almendares constituirá por el espíritu sentimental que lo anima y por la cantidad y calidad de los regalos que será obsequiada la muchachada un espectáculo emotivo, digno de imitación,

Pearson en su leida sección, que tanto Somoza, un gobierno resulta muy poco.

como Trujillo fueron productos de la Infantería de Marina de los Estados Unidos, cuando ese cuertima rebelión de los patriotas húngaros contra la po ocupó Nicaragua y Santo Domíngo y nombraron sargentos para ejercicios en cada una de esas tierras a estos dos señores que con el tiempo habrian de convertirse en dictadores de sus respectivos países.

> Por lo visto, hay que tener mucho cuidado con los sargentos. De Marina, se entiende.

> El Premier García Montes en unas declaraciones oficiales afirma que "el Gobierno ha señalado ya el camino de la paz".

Aqui del tango que cantara Gardel: "Caminito que el tiempo ha borrado, que en Vento una noche se pudo aprobar, ya le han dicho por última vez que ese plan no se puede aceptar ...

Leemos en la prensa: "Laborarán los bancos los días 24 y 31".

Lo que no aclaran los colegas es si la labor consiste en los mismos tiros diarios o han suprimido algunos,

El Primer Ministro Nehru ha declarado que "China no puede tener dos gobiernos".

Y ¿por qué no? ¿Usted se ha fijado, señor Ha declarado el conocido columnista Drew Jawharlai, la cantidad de chinos que hay? Con